

PRESS RELEASE

La Global Biofuels Alliance lancée officiellement – Maurice parmi les initiateurs

C'était l'une des priorités de la présidence indienne dans le cadre de ce 18^{ème} Sommet du G20, rassembler un maximum de pays autour du besoin de privilégier les énergies propres.

La Global Biofuels Alliance est née d'une volonté commune de l'Inde, du Brésil et des États-Unis et elle compte parmi ses membres fondateurs Maurice, les Émirats Arabe Unis, l'Afrique du Sud ou encore l'Italie. Elle a été officiellement lancée à New Delhi par le Premier ministre indien Shri Narendra Modi, en présence de plusieurs chefs d'état et de gouvernement, dont le Premier ministre Pravind Kumar Jugnauth et le Président Biden.

La Global Biofuels Alliance compte actuellement 9 membres fondateurs mais déjà, 19 pays et 12 institutions internationales ont déjà annoncé qu'ils vont prochainement intégrer l'alliance.

La Global Biofuels Alliance aura pour but de faciliter la coopération internationale en matière de commerce et de recherche portant sur les biocarburants durables.

09 septembre 2023

PMO Communications Cell